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MAIS MULHERES PROCURAM 
DP PARA DENUNCIAR 

RADIOLOGISTA   
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UM PM É MORTO E OUTRO 
FERIDO NA ZONA OESTE DO RIO  

POLÍCIA, P7
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NA FRENTE 
DA MÃE 
EM CAMPOS

LETÍCIA PEIXOTO 
FONSECA, DE 31 ANOS, 

HAVIA CHEGADO 
DO TRABALHO POR 
VOLTA DAS 21H30 E 
CONVERSAVA COM A 
MÃE, QUE TAMBÉM 

FOI BALEADA, EM 
FRENTE AO PORTÃO 
DE CASA, QUANDO FOI 
SURPREENDIDA POR 
DOIS CRIMINOSOS EM 

UMA MOTO.  
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COMO DESTINO DISPUTADO POR TURISTAS
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Uma das prioridades da 
nova Agência Brasileira de 
Inteligência (Abin) será 
a de identificar e monito-
rar grupos extremistas nas 
redes sociais para se ante-
cipar a ataques à democra-
cia, como os ocorridos no 
dia 8 de janeiro. Os finan-
ciadores de grupos de dis-
seminação do discurso de 
ódio vão merecer atenção 
especial da inteligência.

Esta é apenas uma das 
mudanças na filosofia de 
atuação da agência, que 
ficará, finalmente, livre da 
tutela militar. O mundo 
acadêmico será ouvido 
na reformulação da atual 
estratégia atual da Abin, 
definida no governo Temer 
pelo general Sérgio Etche-
goyen. A linha de atuação 
da Abin está expressa na 
Política Nacional de Inte-
ligência e na Estratégia 
Nacional de Inteligência. 
Os dois documentos serão 
revisados.

Em resumo: a Abin vai 
deixar de bisbilhotar a vida 
de inimigos do governo, 
essência do antigo Serviço 
Nacional de Informações 

dos militares, e passará a 
contribuir com inteligên-
cia para ajudar em políti-
cas públicas.

Nas conversas com 
interlocutores do governo, 
o futuro chefe da agência, 
delegado Luiz Fernando 
Corrêa, costumava dar um 
exemplo prático: se a fome 
é um grande flagelo nacio-
nal, a Abin não pode ficar 
de fora do tema. E como 
seria essa contribuição? 
Assim como são conheci-
dos os gargalos da infra-
estrutura do agronegócio, 
a inteligência de estado 
colaboraria no sentido de 
apontar os gargalos da 
“agricultura familiar”, um 
dos pilares do combate à 
miséria.

Para quem estava acos-
tumado a associar a Abin 
à arapongagem, imagem 
reforçada ao extremo pelo 
governo Bolsonaro, a revi-
ravolta impressiona. Temas 
como aquecimento global, 
desmatamento da Amazô-
nia, ataques a povos ori-
ginários, garimpo ilegal e 
até ameaças ambientais à 
plantação de soja passa-

riam a ser pautas do órgão 
de inteligência.

A Abin foi criada no 
governo Fernando Henri-
que para ser uma agência 
de inteligência civil, mas 
rapidamente foi cooptada 
pelos militares, ficando 
subordinada ao GSI, 
antiga Casa Militar.

A presidente Dilma foi 
a única, após FHC, a ten-
tar dar um caráter civil 
à inteligência do estado. 
Ela ficou revoltada porque 
a Abin, além de não pre-
venir, nunca soube expli-
car como ela foi grampe-
ada pelo governo norte-
-americano. Dilma recla-
mava que recebia um rela-
tório “chulé” da inteligên-
cia, com notícias que já 
haviam saído nos jornais.

À 
frente da Prefeitu-
ra de Miguel Pe-
reira há seis anos, 
o prefeito André 

Português tem investido em 
projetos de infraestrutura e 
atrativos turísticos, como o 
Parque dos Dinossauros e a 
Rua Coberta, para consolidar 
a cidade como um dos desti-
nos mais procurados pelos tu-
ristas que visitam o Rio de Ja-
neiro, e reforçar o título de “A 
Gramado Carioca”. Nos pró-
ximos meses, o município ga-
nhará uma Maria-Fumaça, a 
primeira do estado, e o Par-
que das Aves. 

O senhor está no seu 
segundo mandato. Qual é 
o legado que a sua gestão 
deixará para o município de 
Miguel Pereira?

- O trabalho que estamos 
fazendo envolve uma ges-
tão responsável, empreen-
dedora e inovadora. Exem-
plo disso foi a aprovação 
das contas pelo Tribu-
nal de Contas do Estado 
(TCE), pelo quinto ano con-
secutivo, desde o meu pri-
meiro mandato, em 2017. 
E é por isso que Miguel 
Pereira se tornou referên-
cia para o Estado do Rio 

e vai ser exemplo para 
o país. Essa tem sido a 
minha missão.

Por que investir em novas 
atrações para Miguel 
Pereira? 

- Somos a Gramado 
Carioca. Estamos trazendo 
projetos que são grandes 
sucessos no Sul do país, 
adaptando e levando para 
Miguel Pereira. A minha 
meta é aumentar consi-
deravelmente o número 
de turistas com os novos 
cartões-postais que inau-
guramos e os equipa-
mentos que estamos 
construindo. Investir em 
turismo é garantir o desen-
volvimento econômico e 
social de Miguel Pereira. 
O foco é revitalizar e asse-
gurar o crescimento turís-
tico da cidade. 

Esses investimentos já 
têm dado resultado para a 
economia da cidade?

- Sim. Temos um exem-
plo recente. No Carnaval, 
registramos a maior ocu-
pação entre as cidades do 
interior. Tivemos 99,30% 
de ocupação hoteleira. No 
feriado de São Sebastião, 
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Agência fi cará livre 
da tutela militar, e 
mundo acadêmico 
será ouvido na 
reformulação

�������	�
������������
������
�����	���
�����
���	�������	������
	�������������������

Reprodução

Maria Marighella é primeira mulher nordestina à frente da instituição
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Em entrevista ao jornal 
Povo, o prefeito conta 
sobre os projetos para 

consolidar a cidade como 
um dos destinos mais 

procurados por turistas

Divulgação
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Maria Marighella tomou 
posse, nessa quinta-feira (2) 
à noite, na presidência da 
Fundação Nacional de Artes 
(Funarte), em cerimônia na 
Sala Cecília Meireles, no cen-
tro do Rio de Janeiro. O evento 
foi chamado de “As Artes 
Tomam Posse!”: uma promessa 
de mudanças não só nos gesto-
res da instituição, mas também 
uma reconstrução das políticas 
culturais e artísticas do país. A 
nova presidenta prometeu uma 
relação mais direta da Funarte 
com o povo, por meio de medi-
das que respeitem a diversi-
dade nacional.  

“A nossa tarefa coletiva, 

que será feita por muitas mãos, 
tem um grande desafio logo 
de saída: retomar a Funarte às 
vésperas de seus 50 anos, res-
taurar por dentro e por fora 
dela o respeito aos servidores 
e servidoras, aos trabalhadores 
das artes e ao povo brasileiro. 
Frente aos ataques do último 
período, à censura e à perse-
guição, além de políticas para 
as artes brasileiras, faremos a 
defesa do processo de memó-
ria, verdade, justiça e repara-
ção. Nós refundaremos o país 
com a força da cultura e das 
artes brasileiras”, disse a pri-
meira mulher nordestina na 
presidência da instituição.

Área sob alerta de 
desmatamento na 
Amazônia em fevereiro 
é a maior já registrada, 
aponta Inpe

O acumulado de alertas de des-
matamento na Amazônia Legal 
em fevereiro de 2023 foi de 291 
km², segundo dados divulgados 
nesta sexta-feira (3) pelo Ins-
tituto de Pesquisas Espaciais 
(Inpe). Essa é a maior marca 
para o mês em toda a série histó-
rica, iniciada em 2015. O número 
equivale ao tamanho da cidade 
de João Pessoa (PB) em área.
A Amazônia Legal corresponde 
a 59% do território brasileiro, e 
engloba a área total de 8 esta-
dos (Acre, Amapá, Amazonas, 
Mato Grosso, Pará, Rondônia, 
Roraima e Tocantins) e parte 
do Maranhão.

Queda em janeiro deve ser vista 
com cautela
Como dezembro, janeiro, feve-
reiro e março são meses chuvo-
sos na maioria dos estados que 
englobam o bioma, as taxas de 
desmatamento são tipicamente 
menores durante esses meses.
No mês passado, porém, espe-
cialistas já apontavam que os 
números do Inpe para este ano 
deveriam ser interpretados 
com cautela, visto que janeiro 
registrou uma alta cobertura 
de nuvens e uma consequente 
queda nos números do período, 
que agora se vê refl etida numa 
alta em fevereiro.

plo, grandes redes de res-
taurantes para participar 
do nosso polo gastronô-
mico fl utuante, inédito no 
estado, no Lago Javary. No 
local, serão 5 restauran-
tes de renome: uma chur-
rascaria, uma pizzaria, um 
italiano, um português – o 
Pedro dos Leitões - e uma 
casa de fondue.

O senhor também acha 
importante investir em 
infraestrutura para atrair 
turistas? 

- Sim. Claro. Estamos pre-
parando a cidade para 
receber os visitantes e 
dando qualidade de vida 
para os nossos moradores. 
Por isso, vamos moderni-
zar o centro da cidade, por 
exemplo. O projeto “Novo 
Centro” prevê a requalifi -
cação de mais de 1,5 km, 
com fi ação subterrânea, 
mobiliário urbano e paisa-
gismo, além da transfor-
mação de todas as facha-
das da região. Todo o pro-
cesso de transformação 
será custeado em uma 
parceria do Governo do 
Estado e a Alerj, que juntos, 
investirão R$ 50 milhões 
no município.

também fi camos entre os 
municípios mais visitados. 
Registramos mais de 90% 
de ocupação. E estamos 
trabalhando para rece-
ber mais visitantes, nego-
ciando a chegada de novos 
hotéis. 

Quais serão as próximas 
entregas para ajudar a 
impulsionar o turismo no 
município?

- Nos próximos meses, 
vamos entregar a Maria-

-Fumaça. Seremos a pri-
meira cidade do estado a 
ter um trem turístico, que 
será temático e contará 
com funcionários vestidos 
com roupas de época, con-
tando a história de Miguel 
Pereira. Também  estamos 
fi nalizando a construção 
do Parque das Aves, único 
parque de soltura do país, 
com centro de triagem, 
viveiros com mais de 200 
espécies, fazendinha e res-
taurante temático.

Quais os planos para 
a captação de novos 
investimentos para Miguel 
Pereira?

- Estou sempre negociando 
com a iniciativa privada 
para pensar em atrações 
para a cidade. Elaboramos 
os projetos e damos todo o 
apoio, seja com a cessão de 
terrenos ou mão-de-obra, e 
as empresas entram com 
os recursos. É uma par-
ceria que tem dado certo. 
Capitaneamos, por exem-
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A Prefeitura do Rio 
homenageou o apresenta-
dor, ator, escritor e humo-
rista Jô Soares batizando 
com seu nome uma avenida 
na Vila do Pan, em Jacare-
paguá.

O decreto, assinado pelo 
prefeito Eduardo Paes, foi 
publicado no Diário Oficial 
do Município. O documento 
levou em conta lei aprovada 
na Câmara de Vereadores 
em novembro do ano pas-
sado, garantindo a home-
nagem em um logradouro 
da cidade.

A via, com 260 metros de 
extensão, antes conhecida 
como Rua Projetada 4, liga 
outras duas avenidas da Vila 
do Pan que homenageiam os 

humoristas Agildo Ribeiro e 
Cláudio Besserman Vianna, 
o Bussunda, do Casseta e 
Planeta. A nova avenida fica 
ainda bem próxima da Curva 

Chico Anysio.
José Eugênio Soares 

morreu em 5 de agosto do 
ano passado, aos 84 anos, 
em São Paulo.

“Era um carioca de múl-
tiplos talentos. Foram mais 
de 60 anos de carreira, em 
que personificou o apresen-
tador de televisão, escritor, 
dramaturgo, diretor teatral, 
ator, humorista, músico, 
entrevistador e artista plás-
tico. Deixou para posteri-
dade uma vasta obra que 
somava mais de 300 perso-
nagens, programas famo-
sos como ‘Viva o Gordo!’ e 
‘Jô Soares Onze e Meia’, e 
bordões como ‘Bota ponta, 
Telê!’ e ‘Que que eu sou, 
sois Rei!’”, diz a prefeitura.
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A via, com 260 metros 
de extensão, antes 
conhecida como Rua 
Projetada 4, liga outras 
duas avenidas da Vila do 
Pan que homenageiam 
os humoristas Agildo 
Ribeiro e Cláudio 
Besserman Vianna, 
o Bussunda, do 
Casseta e Planeta. 
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A juíza Regina Lucia Lima, 
titular da 6ª Vara de Fazenda 
Pública decretou a homologa-
ção por sentença do acordo 
firmado entre a Barcas S.A., 
o Estado do Rio de Janeiro e a 
Agência Reguladora de Trans-
portes Aquaviários (Age-
transp), mantendo a continui-
dade da gestão por um perí-
odo de um a dois anos. Desta 
forma, o serviço de transporte 
público pela Baía de Guana-
bara, que poderia ser parali-
sado na sexta-feira (3) caso 
não o acordo não fosse homo-
logado, continua.

No curso do processo, o 
Ministério Público do Estado 
do Rio de Janeiro (MPRJ) 
expôs a complexidade da 
matéria no termo do acordo, 
sendo necessária avaliação 
por equipe técnica do órgão. 
O MPRJ também considerou 
inaceitável a argumentação 
da possibilidade de descon-
tinuidade do serviço público 
aquaviário prestado pela Bar-
cas S.A. e alegou ter tomado 
medidas judiciais preventi-
vas em ação civil pública que 
ajuizou na 4ª Vara de Fazenda 
Pública, visando a continui-
dade do serviço pelo Governo 
do Rio.

O órgão ainda questionou 
a competência do juízo de 
homologar o acordo, em face 
de decisão anterior no pro-
cesso em que foi reconhe-
cida a nulidade do contrato 
de concessão para a explo-
ração do serviço pelas Bar-
cas e que é objeto de recurso 
no Superior Tribunal de Jus-
tiça (STJ).

Inicialmente, a juíza desta-
cou a competência da 6ª Vara 
de Fazenda Pública para aná-
lise e homologação do termo 
do acordo apresentado por 
Barcas, governo e Agetransp.

“A existência de ação 
antecedente em que foi reco-
nhecida a nulidade do con-
trato de concessão discutida 
nesse processo, ora em fase 
de Recurso Especial no STJ, 
retira da lide posta sob exame 
a parcela relativa a eventual 
inadimplemento do contrato 
por parte do ERJ. Decretada a 
nulidade, provimento judicial 
operando ex tunc (com efeito 
retroativo), afasta-se qualquer 
nova discussão a respeito do 
tema, remanescendo, apenas, 
a possibilidade de prejuízo, o 
que se visa apurar neste feito. 
Assim, embora preclusa a 
matéria, posto ter decorrido 
o prazo para a sua impugna-
ção, em homenagem ao prin-
cípio da informação e funda-
mentação, considera o Juízo 
esclarecido o ponto”, escre-
veu a juíza em sua decisão.

A magistrada ressaltou 
que a ação civil pública em 
curso na 4ª Vara de Fazenda 
Pública ainda não teve deci-
são. Assim, fica afastado o 
risco de decisões conflitan-
tes. Acrescentou também que 
o governo não detém ‘exper-
tise’ para assumir a presta-
ção do serviço de transporte, 
até porque não é o gestor da 
empresa e nem é o seu dever 
constitucional.

A vacinação é realizada na sala de ensaio 1

Cidade das Artes volta a 
ter posto de vacinação 

contra Covid-19
O 

posto de vacina-
ção da Cidade das 
Artes, na Barra da 
Tijuca, foi reinau-

gurado na última sexta-feira 
para facilitar o acesso da po-
pulação à vacinação contra a 
Covid-19. O lugar funcionará 
de segunda a sexta, das 8h às 
17h, e aos sábados, das 8h ao 

meio-dia.
No primeiro dia de funcio-

namento, o posto está vaci-
nando, com a Pfizer bivalente, 
idosos a partir dos 70 anos e 
pessoas imunocomprometi-
das com 20 anos ou mais e 
já tenham tomado a segunda 
dose há pelo menos quatro 
meses.

Os imunocomprometidos 
devem apresentar o compro-
vante de sua condição, que 
pode ser o cadastro da sua uni-
dade de referência ou docu-
mento assinado e carimbado, 
como laudos, declarações, 
prescrições médicas ou rela-
tórios médicos com descritivo 
ou CID da doença ou condi-

ção de saúde.
Quem tiver 12 anos ou 

mais também pode comple-
tar o esquema vacinal no local.

A vacinação é realizada na 
sala de ensaio 1 da Cidade das 
Artes. Para se vacinar é pre-
ciso levar identidade, número 
do CPF e carteira de vacina-
ção, caso tenha.

DANIEL SORANZ 
QUER EMPLACAR 
A FRENTE 
PARLAMENTAR 
DA VACINA NO 
CONGRESSO
O deputado federal Daniel 
Soranz (PSD-RJ) lançou 
uma campanha na Câmara 
dos Deputados para 
tentar emplacar a Frente 
Parlamentar da Vacina.
A ideia é juntar deputados e 
senadores com o propósito 
de colocar em pauta temas 
fundamentais para o 
fortalecimento do Programa 
Nacional de Imunizações 
brasileiro. O objetivo final, 
claro, é aumentar a taxa de 
vacinação da população 
brasileira, a erradicação de 
doenças imunopreveníveis e 
o fortalecimento da indústria 
produtora de imunizantes.
Com a pandemia da 
Covid-19 no retrovisor, o 
parlamentar defende que a 
produção e distribuição de 
vacinas é fundamental para 
proteger o país de futuras 
pandemias e avançar em 
garantias constitucionais.
Serão necessárias 198 
assinaturas para que a 
frente seja protocolada e 
oficializada no Congresso 
Nacional. Soranz já botou 
o bloco na rua, distribuindo 
até um flyer em formato de 
vacina. 

A via, com 
260 metros de 

extensão, antes 
conhecida como 
Rua Projetada 4, 

fica na Vila do Pan, 
em Jacarepaguá

Jô Soares vira nome de 
avenida na Zona Oeste do Rio

O Boletim InfoGripe da 
Fundação Oswaldo Cruz 
(Fiocruz) mostra um cresci-
mento do número de casos de 
síndrome respiratória aguda 
grave (SRAG) em 16 estados, 
nas últimas seis semanas. Os 
dados divulgados no último 
dia 3 se referem à semana de 
19 a 25 de fevereiro (semana 
epidemiológica 8).  

Em São Paulo, Rio de 
Janeiro e Ceará, o crescimento 
nas populações adulta e idosa 
estão associados à covid-19. 
No Amazonas, os casos de 
SRAG também estão asso-
ciados ao novo coronavírus 
(SARS-CoV-2).

Os outros 12 estados com 
aumento nos casos de SRAG 

são Alagoas, Amapá, Bahia, 
Distrito Federal, Goiás, Mara-
nhão, Mato Grosso do Sul, 
Pará, Piauí, Paraná, Roraima 
e Santa Catarina.

Há crescimento de SRAG 
em crianças e adolescentes 
nesses estados, mas os dados 
laboratoriais inseridos no 
sistema não permitem ainda 
identificar se esses casos são 
associados à covid-19.

Segundo o coordenador do 
InfoGripe, Marcelo Gomes, 
esses dados reforçam a neces-
sidade de adesão da popula-
ção à campanha de vacinação 
contra a covid-19. Nos gru-
pos prioritários, ele explica, a 
vacina pode evitar casos gra-
ves, internações e óbitos.

Fiocruz aponta  
aumento de casos de 
SRAG em 16 estados

Serviço, que poderia ser paralisado na última sexta-feira (3), continua 
por até dois anos sobre responsabilidade da concessionária

Justiça homologa acordo entre 
CCR Barcas e Governo do Rio

...acordo firmado entre 
a Barcas S.A., o Estado 
do Rio de Janeiro e a 
Agência Reguladora de 
Transportes Aquaviários 
(Agetransp), mantendo 
a continuidade da 
gestão por um período 
de um a dois anos. 

DIVULGAÇÃO
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�prefeito Abraãozinho Da-
vid recebeu das mãos do go-
vernador Cláudio Castro as 
chaves das três novas am-

bulâncias que vão renovar a frota do 
Serviço de Atendimento Móvel de Ur-
gência (Samu) da Secretaria Munici-
pal de Saúde. Os veículos, entregues 
no Paço Municipal de Mesquita na 
tarde do dia 27 de fevereiro, fazem 
parte do projeto Samu 100% RJ, de 

renovação total da frota do estado e 
possuem equipamentos modernos e 
tecnologia de ponta a fim de assegu-
rar atendimento rápido e eficiente a 
quem necessita.

“É uma felicidade muito grande 
estar aqui. A vida política é muito 
árdua, mas graças a Deus, temos par-
ceiros e um grande parceiro que nossa 
cidade encontrou foi o governador 
Cláudio Castro. Não teríamos con-

dições de realizar várias obras com 
recursos próprios. No caso do Samu, 
ele funciona muito bem”, afirmou 
Abraãozinho David, acompanhado 
do deputado federal Ricardo Abrão, 
do deputado estadual Rafael Nobre 
e de vereadores da cidade.

Por sua vez, o governador salien-
tou que a Saúde precisa funcionar 
para que o povo tenha bom atendi-
mento. “Fortalecer o atendimento 

móvel de urgência e emergência da 
rede de saúde nos municípios é de 
extrema importância para melho-
rar a vida da população de todo o 
estado. Essa entrega de hoje não é 
isolada. Não é só comprar as ambu-
lâncias para o estado todo, mas tam-
bém organizar, fazer com que cada 
pessoa tenha atendimento perto de 
casa”, disse Cláudio.

Além de Cláudio Castro, estiveram 

presentes na entrega o secretário de 
Estado de Saúde do Rio, Dr. Luizinho; 
a secretária municipal de Saúde de 
Nilópolis, Lenise Monteiro, o prefeito 
de Mesquita, Jorge Miranda, o secre-
tário municipal de Saúde de Mes-
quita, Dr. Emerson Trindade, entre 
outras autoridades. O prefeito Jorge 
Miranda também recebeu uma nova 
frota de ambulâncias do Samu para 
sua cidade.
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Vinícius Lima
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Escola vai comemorar o feito nos braços do povo maricaense
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Campeã dos desfiles de sexta-feira 
na Série Prata, a União de Maricá vai 
celebrar a conquista neste sábado, 4, 
em grande estilo. A escola vai levar 
aos moradores de Maricá um pouco 
do que foi apresentado na Nova Inten-
dente Magalhães, na apresentação 
que carimbou o inédito acesso à Série 
Ouro.

O desfile será na Rua Abreu Ran-

gel, no Centro de Maricá. A concen-
tração está marcada para 18h, com a 
apresentação da escola começando 
às 20h. A Secretaria Municipal de 
Trânsito vai realizar o esquema espe-
cial no tráfego da região, com a inter-
dição das ruas Vereador Francisco 
Sabino da Costa, entre Abreu Sodré 
e Athaide Parreiras, e Abreu Rangel 
até Alferes Gomes.

Divulgação

Dois grandes programas 
de desfavelização estão em 
andamento e deverão bene-
ficiar mais de 5,2 mil famí-
lias em Duque de Caxias, na 
Baixada Fluminense. O pri-
meiro projeto aconteceu no 
bairro Sarapuí, às margens 
da Avenida Teixeira Men-
des, onde 1.245 famílias 
viviam em condições precá-
rias na comunidade Dique I. 
Elas foram transferidas para 
condomínios construídos no 
bairro São Bento, através do 
Programa de Aceleração do 
Crescimento (PAC) e Minha 
Casa, Minha Vida, ambos do 
governo federal.

Já no Parque Vila Ideal, no 
centro da cidade, um segundo 
projeto vai beneficiar mais 
de quatro mil famílias. Será 
construído um novo condo-
mínio para onde os morado-
res serão transferidos, com 
garantia do acesso aos servi-
ços públicos essenciais.

A prefeitura anunciou que 
também vai construir uma 
creche, uma escola, uma área 
de lazer e uma Unidade Básica 
de Saúde no local. E o Canal 
Caboclo, que cruza a comuni-
dade, está sendo canalizado e 
terá sua calha ampliada para 
acabar com as enchentes e 
alagamentos da região.
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Creche, escola, área de lazer e uma Unidade Básica de Saúde 
serão construídas em uma das regiões benefi ciadas

O Governador Cláudio Castro entregou os veículos no Paço Municipal de Mesquita

É uma felicidade 
muito grande estar 
aqui. A vida política 
é muito árdua, mas 
graças a Deus, 
temos parceiros 
e um grande 
parceiro que nossa 
cidade encontrou 
foi o governador 
Cláudio Castro. Não 
teríamos condições 
de realizar várias 
obras com recursos 
próprios. No caso do 
Samu, ele funciona 
muito bem”
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A União de Maricá venceu o pri-
meiro dia de desfiles da Série Prata, 
realizados na última sexta-feira, 24 
de fevereiro, na Nova Intendente, na 
Zona Norte do Rio. Com o enredo 
“Eu sigo Nordestino”, de autoria do 
carnavalesco Renato Figueiredo, a 
escola garantiu a vaga para se apre-
sentar na Marquês de Sapucaí no 
próximo ano. 
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Niterói é uma cidade com mui-
tas paisagens naturais, 50% de seu 
território é composto por áreas 
naturais protegidas, com 45 tri-
lhas e dez Unidades de Conserva-
ção (UC). Para explorar esse poten-
cial, a Secretaria municipal de Meio 
Ambiente, Recursos Hídricos e Sus-
tentabilidade (SMARHS) está ela-
borando um Passaporte das Uni-
dades de Conservação de Niterói, 
documento que reunirá carimbos 
para o visitante colecionar suas 
experiências em forma física.

O documento tem o objetivo de 
divulgar o ecoturismo e a estimu-
lar o uso consciente desses espa-
ços naturais, incentivar pesquisas 
científicas e promover o desen-
volvimento sustentável.
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�Secretário de Cultura 
e Patrimônio Histó-
rico de Armação dos 
Búzios, Luiz Romano 

de Souza Lorenzi, formali-
zou, juntamente ao Instituto 
Estadual do Patrimônio Cul-
tural (INEPAC), um pedido de 
tombamento para uma desco-
berta geológica significativa. O 
objeto em questão é uma rocha 
fragmentada com mais de 2 
bilhões de anos que faz parte 
da “África Geológica”. Ela se 
separou vulcanicamente há 
130 milhões de anos durante a 
colisão entre a África e a Amé-
rica do Sul, e foi encontrada no 
Quilombo da Baía Formosa, 
território que recebeu africa-
nos escravizados no passado 
e que atualmente é habitado 
pelos descendentes.

De acordo com a geóloga 
Kátia Mansur, responsável 
pela descoberta, essa rocha 
deixou uma parte do que cha-
mou de “África Geológica” em 
Armação dos Búzios e, justa-
mente, no Quilombo da Baía 
Formosa. Entendendo a urgên-
cia da proteção, o Secretário 
Lorenzi tratou de buscar apoio 

para a proteção do patrimônio 
junto ao Governo do Estado 
através do INEPAC.

O encontro entre a Prefei-
tura de Armação dos Búzios, o 
INEPAC e o Conselheiro Esta-
dual de Tombamento, Manoel 
Vieira, foi fundamental para 
que o município tivesse con-
vicção sobre a promoção do 
tombamento do bem. Para o 
instituo, a descoberta é muito 
simbólica e fortalece as políti-
cas de preservação da geologia 
e da cultura afrodescendente.

Ana Cristina Carvalho, 
Diretora Geral do INEPAC, 
comentou sobre a importân-
cia do tombamento: “É uma 
descoberta importante, que 
se dá num contexto cheio de 
simbolismos. E para o INE-
PAC é uma honra fortalecer 
as políticas de preservação da 
geologia e da cultura afrodes-
cendente. Afinal, o INEPAC 
começou essa política com a 
proteção da Pedra do Sal, na 
década de 1980, a pedido de 
Joel Rufino. Recuperou seu 
legado com o tombamento do 
terreiro de candomblé Ilê Axé 
Opó Afonjá, em São João de 
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tal da Guarda Municipal de 
Cabo Frio resgatou dois ani-
mais neste fim de semana. As 
ocorrências, registradas em 
diferentes bairros, acontece-
ram na noite de sábado (25).

O primeiro caso foi no 
bairro Vila Nova, onde os 
agentes foram acionados 
para resgatar uma coruja que 
havia caído em uma casa. Lá, 
a ave foi salva e, em seguida, 
encaminhada para o Instituto 
Larissa Saruê.

Posteriormente, os guar-
das foram acionados para res-
gatar um Yorkshire. O animal 

estaria acompanhado de um 
American Bully morto. Acre-
dita-se que os dois tenham 
sido abandonados.

No local, os agentes cons-
tataram a veracidade dos 
fatos e tomaram as providên-
cias necessárias. A provável 
causa da morte do Ameri-
can Bully é envenenamento. 
O Yorkshire estava com feri-
mentos, mas passa bem.

Vale pontuar que o aban-
dono é uma forma de maus-
-tratos ao animal e, dessa 
forma, está enquadrado como 
um crime. No caso, a pena 
é de 2 a 5 anos de reclusão. 
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De acordo com a secretaria, o pas-
saporte, que deve ser lançado ainda 
neste semestre, é uma ferramenta 
interativa e didática de conscienti-
zação, com foco em expor a impor-
tância das unidades de conservação 
para a proteção da biogeodiversi-
dade e da qualidade de vida. Os visi-
tantes poderão conhecer belas pai-
sagens inseridas no meio urbano e 
carimbar nele memórias e experiên-
cias vividas nesses locais.

A engenheira florestal Maria 
Carolina Campos explica que o pas-
saporte busca aproximar a popu-
lação de áreas pouco conhecidas. 
“Apresenta informações importantes 
como o histórico e a data de criação, 
a categoria, a importância ecológica 
e as atividades de uso público refe-

rentes a cada unidade. Apesar de a 
visitação nas áreas protegidas ser 
incentivada, é importante destacar 
alguns cuidados a serem tomados. 
Não alimentar a fauna silvestre, des-
cartar o lixo no local correto e não 
caminhar fora das trilhas são alguns 
deles”, exemplifica.
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Meriti, em 2016, a pedido do 
Frei Tatá e da Mãe Regina. E 
agora vai novamente revo-
lucionar com o tombamento 
desse achado geológico fan-
tástico feito pela Prof. Kátia 
Mansur”.

Lorenzi também reco-

nhece a importância do tom-
bamento para a comunidade 
tradicional que ocupa o terri-
tório de forma secular: “Tão 
importante ou mais que a 
descoberta geológica é o que 
ela representa para a comu-
nidade. É muito provável que 

seja o único quilombo do Bra-
sil que tenha um fragmento 
geológico da África nele, e 
entendo que isso seja um fato 
muito representativo para 
todas as comunidades qui-
lombolas do Brasil que hoje 
lutam pelo reconhecimento 

de sua cultura”. O Secretário 
assumiu ainda o compromisso 
de reunir representantes dos 
Quilombos de Armação dos 
Búzios e a comunidade cien-
tífica para juntos traçarem a 
forma com que esse registro 
geológico será preservado.

Rocha que se separou há mais de 132 milhões de anos foi encontrada no Quilombo da Baía Formosa
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Uma coruja e um cachorro foram salvos em diferentes bairros da cidade
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Pedro Lucas de Souza Silva, 
de 20 anos, também conhecido 
como ‘Du Maraca’, apontado 
como um dos chefes do tráfico 
de drogas de cinco comunida-
des, foi preso em Niterói, na 
Região Metropolitana do Rio. 
‘Du Maraca’ possui mandado 
de prisão por duplo homicídio, 
tráfico de drogas, roubo, tortura 
e ocultação de cadáver.

A prisão foi realizada por 
agentes do Segurança Presente, 
em parceria com policiais da 5ª 
Companhia Patamo. Segundo 
a Secretaria de Estado de 
Governo (Segov), responsável 
pelo programa, Pedro seria um 
dos chefes do tráfico das comu-
nidades 42, 53, 21, 12 e Mor-
rinho, no Engenho do Mato, 
Região Oceânica de Niterói.

Depois de receber informa-
ções sobre sua localização, os 
policiais realizaram um cerco 
na residência da namorada do 
suspeito, onde fizeram a prisão. 
A Segov ainda informou que os 
agentes encontraram 222 pinos 
de cocaína, seis rádios comuni-
cadores e uma balança de pre-
cisão dentro de um vaso sani-
tário em um terreno baldio nos 
fundos da casa.

Du Maraca também é sus-
peito de matar dois concor-
rentes por causa de um ponto 
de venda de drogas. Na oca-
sião, ele teria amarrado as víti-
mas em um carro e arrastado 
pelas ruas de uma comunidade. 
Além disso, o jovem é suspeito 
de atear fogo na sede de uma 
empresa de internet.

Ladrões roubam carro de 
transportadora de animais em Nova 
Iguaçu e levam dois cachorrinhos

Carro foi encontrado pela polícia, totalmente destruído em Costa Barros, no Rio. Tutores de Amora 
e Tobby estão desesperados e pedindo ajuda por redes sociais para encontrar os animais

L
adrões roubaram um 
carro de uma trans-
portadora de ani-
mais com dois ca-

chorros em Nova Iguaçu, na 
Baixada Fluminense, na úl-
tima quarta-feira (1º). A po-
lícia achou o carro em Cos-
ta Barros, na Zona Norte do 
Rio, mas os cães ainda estão 
desaparecidos. Os tutores es-
tão desesperados pedindo aju-
da nas redes sociais.

Segundo a polícia, o carro 
foi encontrado em avançado 
processo de desmanche, todo 
destruído. O dono da trans-
portadora, Amaro Neto, con-
tou que o veículo passava pelo 
bairro KM 32 quando foi abor-
dado pelos criminosos.

“Estávamos nos prepa-
rando para fazer um novo 
embarque de nove pets, que 
graças a Deus, não aconte-
ceu, se não seria um problema 
ainda maior. Os bandidos che-
garam pelas laterais do carro, 

renderam os motoristas, leva-
ram eles até a Avenida Bra-
sil e deixaram eles em Costa 
Barros. Nosso carro foi total-
mente destruído, mas a nossa 
maior preocupação é recupe-
rar os dois pets: o Tobby e a 
Amora. Eles são pets espe-
ciais, que não estão acostu-

mados com o convívio de rua. 
A tutora do Tobby, por exem-
plo, faz tratamento psicoló-
gico. Ou seja, ele é um animal 
de suporte emocional. Então, 
fazemos um apelo para recu-
perar esses pets, que fazem 
parte da família brasileira, 
hoje”, disse Amaro.

A cadela Amora é de uma 
família que se mudou de São 
Paulo para o Nordeste. O ani-
mal estava sendo transpor-
tado para reencontrar seus 
tutores. Ela tem um valor sen-
timental muito grande para a 
família, como informou a mili-
tar Raquel Matias.

“Eu peço a ajuda de 
todos para tentar localizá-la. 
Meus filhos, todos nós esta-
mos desesperados. Estamos 
muito preocupados com a 
Amora, muito tristes”, disse 
Raquel.

A engenheira de software 
Tainá Araújo também faz 
um apelo pela devolução de 
Tobby.

“Eu estou desesperada 
porque eu estou aqui e não 
sei o que fazer, como procu-
rar. Só tendo ajuda de todo 
mundo das redes. Eu já não 
sei o que fazer. O Tobby é um 
cachorro que já é idoso. não 
sabe se virar”, disse Tainá.

Os animais estavam 
usando uma plaquinha com 
o nome da transportadora 
O caso foi registrado na 22ª 
DP (Penha). E quem tiver 
alguma informação sobre os 
animais pode procurar a Polí-
cia Civil . Ou ligar para o Dis-
que Denúncia (2253-1177).

Duas vítimas do radiolo-
gista prestaram depoimento 
na 12ª DP (Copacabana) 
nesta quinta-feira (2) depois 
do médico ser preso em fla-
grante por suspeita de assé-
dio sexual contra uma paciente 
na noite de quarta-feira (1º). 
Outras devem foram ouvidas 
pelos policiais ainda na última 
sexta (3).

De acordo com os investi-
gadores, o perfil que seria alvo 
do médico são mulheres jovens 
e que buscavam a clínica para 
exames ginecológicos.

Uma delas relata que ele 
fazia perguntas inconvenien-
tes durante os procedimentos, 
como: “você é solteira?”. As 
duas mulheres disseram aos 
policiais que foram tocadas de 
forma incômoda na coxa.

Um dos relatos chamou a 
atenção dos investigadores. A 
vítima contou que ele teria sido 
invasivo enquanto o aparelho 
de exame ainda estava den-
tro dela.

A vítima de 26 anos, que 
denunciou os abusos, disse que 
o médico usou uma cadeira 
para trancar ela dentro da sala 
durante uma ultrassonografia 
transvaginal e a obrigou a se 
excitar para que ele a tocasse.

Ela contou aos policiais que 
ele a tocou sem luvas e sem 
consentimento. Ele já tinha 
uma anotação criminal pelo 
crime de importunação sexual 
mediante fraude, cometida em 
2020, e que é investigada pela 
Deam-Centro.

A 12ª DP (Copacabana) pede 
que vítimas se apresentem 

na delegacia para auxiliar nas 
investigações. Médico Martinho 
Gomes de Souza Neto foi preso 

em flagrante por suspeita 
de abuso durante exame

Após vítima 
prestar queixa 
por abuso 

durante exame, 
outras mulheres 
procuraram 

delegacia para 
denunciar 
conduta de 
radiologista

Quatro integrantes 
da organização crimi-
nosa, sendo três deles 
de Minas Gerais, foram 
presos durante a opera-
ção da Polícia Civil, nesta 
quinta-feira, no Complexo 
do Alemão. Eles seriam 
responsáveis por forne-
cer armamentos pesados, 
como fuzil calibre .50, para 

tráfico local. De acordo 
com as investigações da 
Delegacia de Repressão 
à Entorpecentes (DRE), 
duas facções criminosas 
disputam o comando local. 
Ainda segundo a corpo-
ração, a ação tem como 
objetivo evitar conflitos 
entre as duas maiores fac-
ções que atuam na região 

e em outras áreas do Rio 
de Janeiro.

Os presos são: Danilo 
Soares Moura Maia, de 25 
anos, João Paulo Alves, de 
26 anos, Alan Cordeiro 
dos Santos Araújo, de 34 
anos, Wellington Michel 
Nogueira Elerate, vulgo 
Madruguinha, de 20 anos.  

Com eles foram apre-

endidas armas, como um 
fuzil, grande quantidade de 
drogas, rádios-comunica-
dores, munições, balança 
de precisão. As equipes 
identificaram uma estufa 
especial de produção de 
maconha do tipo skunk, 
com centenas de mudas e 
tecnológica estrutura de 
produção.

O Disque Denúncia divul-
gou um cartaz que pede informa-
ções para auxiliarem o Núcleo 
de Investigação de Morte de 
Agentes de Segurança da Dele-
gacia de Homicídios da Capital 
(DHC), a localizar e prender 
quatro criminosos envolvidos 
na morte do tenente da Polícia 
Militar, Cleiton da Costa Sales, 
de 31 anos. O crime aconteceu 
durante uma operação no Com-
plexo da Serrinha, em Madu-
reira, na Zona Norte do Rio, 
em 18 de junho de 2020.

Os bandidos também são 
apontados como responsáveis 
pela tentativa de homicídio de 
um cabo da PM, na mesma ação. 
Os autores do crime são o chefe 
do tráfico de drogas da Serri-
nha, Wallace Brito Trindade, 

o Lacoste, Flamengo, WC ou 
Salomão, 36; Sérgio do Nasci-
mento Nicaze, o Boneco da Ser-
rinha, 39; Felipe César Mello 
Moreno, o Bonitão, 33; e Sér-
gio José Fátima Oliveira Júnior, 
o Dafazer, 33. Eles são integran-
tes da facção Terceiro Comando 
Puro (TCP), considerados eva-
didos do sistema penitenciário 
e foragidos da Justiça. 

De acordo com as investiga-
ções, à época, em uma operação 
coordenada pelo 2º Comando 
de Policiamento de Área (CPA), 
equipes foram à comunidade 
para retirar barricadas das vias 
de acesso à região, em espe-
cial na Rua Saddock de Sá, e 
combater os traficantes que 
atuam no local. Na chegada 
dos PMs, houve intenso con-

fronto, fazendo com que equi-
pes do 14º BPM (Bangu) fos-
sem acionadas. Durante a troca 
de tiros, o tenente Cleiton foi 
atingido em um dos ombros e 
chegou a ser levado para o Hos-
pital Estadual Carlos Chagas, 
em Marechal Hermes, mas não 
resistiu aos ferimentos. 

Após inquérito instaurado 
pela especializada, Lacoste e os 
outros envolvidos foram indicia-
dos. Contra o chefe do tráfico 
da Serrinha, foi expedido man-
dado de prisão pela 2ª Vara Cri-
minal da Capital, pelos crimes 
de homicídio qualificado, crime 
tentado e concurso de pessoas. 
Já contra os outros três crimi-
nosos, por homicídio qualifi-
cado, crime tentado e concurso 
material. 

Além do chefe do tráfico da comunidade de Madureira, o Lacoste, outros três criminosos são procurados

Disque Denúncia pede informações sobre 
envolvidos na morte de PM na Serrinha

Com eles foram apreendidas armas, como um fuzil, grande quantidade 
de drogas, rádios-comunicadores, munições, balança de precisão

Quatro homens são presos em operação da polícia na Maré

Polícia prende chefe do tráfico 
suspeito de matar dois em 
disputa por ponto de drogas

Pedro Silva, de 
20 anos, possui 

mandado de 
prisão por duplo 

homicídio, tráfico 
de drogas, 

roubo, tortura 
e ocultação 
de cadáver
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PM É MORTO E OUTRO É FERIDO  
QUANDO LANCHAVAM EM TRAILER  
EM JACAREPAGUÁ
Um policial militar foi 
morto e outro baleado 
em Jacarepaguá, na 
Zona Oeste do Rio de 
Janeiro, no fim da noite 
da última quinta-feira (2). 
Testemunhas afirmaram 
que eles estavam de folga 
e lanchavam em um trailer 
quando homens em um 
carro escuro chegaram 
atirando.
Ainda de acordo com 
as testemunhas, os 
criminosos usavam 
fuzis e pistolas quando 
atacaram os agentes. O 
sargento Cláudio Miguel 
da Silva morreu no local. Ele era lotado no 18º BPM (Jacarepaguá).
O outro policial foi ferido no braço e nas costas. Ele foi levado para o 
Hospital Lourenço Jorge, na Barra da Tijuca, na Zona Oeste do Rio. O 
agente passou por uma cirurgia. Não havia informações sobre o estado 
de saúde do PM até a última atualização desta reportagem.
A Polícia Militar confirmou que eles não estavam em serviço durante o 
ataque. Cláudio Miguel é o 12º policial militar morto no Estado do Rio de 
Janeiro desde o começo do ano.

‘TODOS ESTAMOS SUJEITOS’, DIZ CASTRO 
SOBRE ASSALTO A PAI NO RIO
O governador do Rio de Janeiro, 
Cláudio Castro (PL), ao comentar 
a notícia de que seu pai, Clerton 
Castro, foi assaltado na capital, 
disse ao blog que “todos estão 
sujeitos”. Clerton Castro, de 74 
anos, foi assaltado na noite da 
última quinta-feira (2), no bairro 
Humaitá, na Zona Sul do Rio. Ele 
falava ao telefone com o filho Caius, 
quando um ciclista passou e tomou 
seu celular e fugiu. “Todos estamos 
sujeitos”, respondeu Castro por 
mensagem ao blog, que enviou ao 
governador a notícia do assalto 
publicada no jornal O Globo.  Na 
notícia, o jornal ainda dizia que após 
o assalto, Clerton não teria ligado para 
o governador por receio da reação do filho. Segundo o G1, o governador 
disse que O blog perguntou que Clerton “estava ótimo, e que chegou com 
a maior cara lavada”.

U
ma mulher grávi-
da de oito meses 
foi assassinada a 
tiros na noite da 

última quinta-feira (2), em 
Campos dos Goytacazes, no 
Norte Fluminense. Letícia Pei-
xoto Fonseca, de 31 anos, ha-
via chegado do trabalho por 
volta das 21h30 e conversava 
com a mãe, que também foi ba-
leada, em frente ao portão de 
casa, quando foi surpreendida 
por dois criminosos em uma 
moto. Os médicos consegui-
ram realizar o parto e o bebê 
nasceu, mas ele também não 
resistiu horas depois.

Imagens gravadas pelo sis-
tema de segurança de uma casa 
vizinha mostram dois homens, 
ambos de capacete e blusa de 
frio, se aproximando do carro 
e disparando cinco vezes con-
tra Letícia, que foi atingida na 
face, duas vezes no tórax, no 

ombro e na mão esquerda.
No momento em que os 

bandidos estavam fugindo, a 
mãe da vítima, de 49, que não 
teve a identidade divulgada, 
tentou segurar um dos crimi-
nosos, chegando a se atracar 
com ele, e acabou sendo atin-
gida na perna esquerda.

Mesmo ferida, a mulher 
corre de volta ao carro, para 
amparar a filha e verificar se ela 
ainda estava viva. Em seguida, 
ambas foram socorridas por 
um tio da família.

Letícia foi levada para o 
Hospital Municipal Ferreira 
Machado, no Centro, mas 
não resistiu aos ferimentos. 
Os médicos conseguiram rea-
lizar o parto do bebê, que foi 
encaminhado em estado grave 
ao Hospital da Sociedade Por-
tuguesa de Beneficiência de 
Campos. A mãe da gestante 
recebeu atendimento, realizou 

exames e passa bem.
O recém-nascido, que veio 

ao mundo com 30 semanas de 
gestação e pesando 1.725kg, 
foi transferido em estado crí-
tico para a UTI Neo Natal 

“em anóxia severa, consta-
tando o velamento do pul-
mão esquerdo, insuficiência 
respiratória, distúrbio de per-
fusão e bradicardia”, segundo 
a unidade.

Ainda de acordo com o hos-
pital, foram realizadas todas 
as manobras necessárias para 
salva-lo, porém o bebê não 
resistiu e teve a morte confir-
mada às 8h da última sexta-

-feira (3).
De acordo com informa-

ções da Polícia Militar, uma 
equipe do batalhão do muni-
cípio foi acionada para verifi-
car uma ocorrência de dispa-
ros de arma de fogo na Rua 
Simeão Scheremeth, no Par-
que Aurora, e seguiram para 
o endereço, que fica próximo 
a Avenida Arthur Bernardes, 
uma das mais movimentadas 
da cidade.

Segundo a Polícia Civil, 
“uma perícia foi realizada no 
local, imagens de câmeras de 
segurança estão sendo requi-
sitadas e outras diligências 
estão em andamento para apu-
rar a autoria e a motivação do 
crime”.

Ainda de acordo com a 
PM, os suspeitos e o dono da 
moto usada no crime já foram 
identificados, porém, até o 
momento, ninguém foi preso.
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Grávida de oito meses é 
assassinada na frente da mãe

Letícia Peixoto Fonseca, de 31 anos, foi baleada cinco vezes; médicos conseguiram realizar  
o parto e o bebê nasceu prematuro, porém, não resistiu

Em menos de três meses, 
a Prefeitura do Rio de Janeiro 
registrou pelo menos 50 casos 
de vandalismo contra os novos 
ônibus do BRT. Um desses ata-
ques foi na quarta-feira (1º), 
quando 110 coletivos zero-qui-
lômetro foram entregues.

“Desde que começamos 
a introduzir a nova frota, em 
dezembro, tivemos mais de 50 
casos de vandalismo, entre gra-
fitar o ônibus e arrancar ban-
cos ou retrovisor. É um preju-
ízo para o patrimônio público. 
Todos os ônibus foram compra-
dos com o dinheiro dos nossos 
impostos”, afirmou a secretá-
ria municipal de Transportes, 
Maína Celidônio.

Os primeiros 80 amare-
linhos foram entregues em 
dezembro, e outros 110, nesta 
semana.

A chegada dos 110 ôni-
bus ao Transcarioca ajudou 
o sistema todo, uma vez que 
120 ônibus azuis (do modelo 
antigo) que rodavam naquele 
corredor foram transferidos 
para o BRT Transoeste, a mais 
problemática das três linhas 

ativas — muito por causa da 
má qualidade do asfalto das 
calhas e pelas estações sub-
dimensionadas.

Mas no Transcarioca já há 
melhorias visíveis. “A gente 
aumentou em mais de 40% 
a frota e já teve uma redução 
de mais ou menos metade dos 
intervalos. Eram 15, 20 minu-
tos de espera, agora estamos 
com 7 minutos, 6 minutos aqui 
na Transcarioca”, detalhou a 
secretária.

Ainda segundo Maína, com 
esses novos 110 ônibus é possí-
vel que cada coletivo tenha 90% 
de lotação mesmo no horário de 

pico. “Os ônibus não estão lota-
dos, eles estão indo com as pes-
soas confortavelmente. A gente 
fez esse cálculo para sobrar ôni-
bus para dar muito conforto 
para as pessoas”, explicou.

PREFEITURA EXPÕE 
VÂNDALOS

O prefeito Eduardo Paes 
(PSD) tem postado nas redes 
sociais flagrantes de vanda-
lismo — e faz questão de mos-
trar os autores.

“Eu tenho feito uma coisa 
que às vezes as pessoas con-
denam, que é expor a cara des-
ses delinquentes que danifi-

cam a cidade. Até brincam: 
‘Vamos deixar esses caras 
famosos?’ Mas a gente pre-
cisa de conscientização cidadã, 
não tem como colocar um fis-
cal para cada pessoa da cidade 
que esteja querendo cometer 
delito, então isso vale para os 
ônibus, vale para praça, vale 
para o espaço público. Mas é 
difícil. Temos 4 mil ônibus pela 
cidade”, disse, em entrevista

Ônibus novo depredado
Em um desses casos, um 

passageiro impede o fecha-
mento da porta, como se esti-
vesse segurando para alguém. 
O motorista primeiro alertou 
pelo alto-falante que não parti-
ria enquanto a porta não fosse 
liberada.

O homem desobedeceu, e 
o condutor se levantou e foi 
até ele, que passou a ameaçá-
-lo. O vândalo acaba desem-
barcando, mas, na saída, soca 
o retrovisor, que trinca.

“A gente está com um efe-
tivo maior do BRT Seguro exa-
tamente para as pessoas serem 
levadas à Justiça porque estão 
destruindo”, ressaltou Maína.

Prefeitura do Rio já registrou 50 casos de 
vandalismo nos ônibus novos do BRT

Frota de amarelinhos começou a rodar em dezembro. Esta semana, 
mais 110 coletivos foram incorporados ao sistema

Pai do governador, 74 anos, foi 
assaltado na zona sul do Rio. 
Ele falava com um dos filhos 

por telefone, quando um ciclista 
tomou seu celular

Após ser preso com carne 
humana em um aeroporto, em 
Portugal, na última segunda-
-feira (27), o brasileiro Begoleã 
Fernandes, de 26 anos, suspeito 
de matar o também brasileiro 
Alan Lopes, na Holanda, no 
dia anterior, afirmou que come-
teu o crime em legítima defesa. 

De acordo com o jornal por-
tuguês ‘’Correio da Manhã’’, a 
vítima, de 21 anos, que traba-
lhava como açougueiro, teria 
dito que iria comer a carne de 

Begoleã em um churrasco na 
tarde do último domingo (26).

Alan supostamente ainda 
confessou a Begoleã que gos-
tava de comer carne humana. 
Em seguida, chegou a oferecê-
-la a ele, que rejeitou. Esse seria 
o ponto inicial da briga. Depois 
de matar Alan a pauladas, Bego-
leã foi para Portugal e seguiria 
para Belo Horizonte-MG.

Ainda de acordo com a 
imprensa portuguesa, o laudo 
de um IML local atestou que a 

carne encontrada na bagagem 
do suspeito não era de Alan.

Begoleã, que é natural de 
Matipó, no interior de Minas 
Gerais, teria ainda informado 
a um inspetor do aeroporto de 
Lisboa que estava em posse da 
carne humana, para usá-la como 
prova contra sua vítima.

O suspeito foi preso no aero-
porto por falsificação ideoló-
gica, além de estar com outros 
documentos de identificação em 
nome de terceiros. Ele está em 

prisão preventiva até ser enca-
minhado de volta à Holanda.

Alan Lopes era de Brasília-
-DF. Sua irmã, Kamila Lopes, 
que também vivia na Holanda, 
postou em sua rede social um 
vídeo para homenagear o 
irmão. Nas imagens, ele apa-
rece sorridente enquanto tra-
balha no açougue. ‘’Com esse 
atendimento, não sei como se 
tornou o filho do patrão. Meu 
menino. Te amo’’, escreveu 
Kamila na legenda.

Suspeito de homicídio, brasileiro preso com  
carne humana diz que agiu em legítima defesa

De acordo com as testemunhas, os 
criminosos usavam fuzis e pistolas quando 
atacaram os agentes. O sargento Cláudio 

Miguel da Silva morreu no local
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O romance está no ar. É um dia ótimo para expressar os seus sentimentos e 
deixar o amor entrar na sua vida. Mas será preciso entender aspectos emocionais 
que vêm sendo curados concomitantemente à entrada de uma nova fase 
maravilhosa. Acredite no seu potencial e não tenha medo de empreender.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Os assuntos familiares passam por crescimento, e isso também pode ser 
projetado para a aquisição de um imóvel. Esteja atento a um convite que vai 
deixá-lo muito feliz, como uma visita especial em sua casa ou direcionada 
a uma pessoa muito próxima. Não crie expectativas e seja flexível, porque 
imprevistos podem acontecer.

TOURO
21 abr a 20 mai

Os seus projetos passam por uma fase de crescimento e boas novas 
estão por vir. O céu favorece viagens, passeios e contato com pessoas 
que o deixam motivado. Uma notícia te deixa muito feliz. As informações 
que circulam mexem demais com o seu emocional, por isso existe 
a necessidade de pensar de uma maneira totalmente nova.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

O seu crescimento é inevitável. A fase é de novos cursos e contato com 
novas culturas. Você será capaz de enxergar as suas necessidades afetivas 
e emocionais. O seu campo de visão é mais amplo, por isso não tenha 
medo de inovar e desapegar de padrões que vêm prejudicando os seus 
projetos. Acredite e pise no acelerador.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Surge em seu caminho uma solução financeira, principalmente em se tratando 
de investimentos expressivos, financiamento ou acertos de contas. Não deixe 
essa oportunidade passar, porque a fase pede coragem para desapegar 
de situações que não funcionam mais, de acordo com a sua jornada de 
autodesenvolvimento. Mudar significa romper com muitas situações. 

VIRGEM
23 ago a 22 set

Um projeto ousado está sendo desenvolvido por uma pessoa especial. Isso 
pode envolver o seu relacionamento amoroso ou uma parceria que está 
dando muito certo. Este projeto vai dar muito certo, e saiba que você está com 
a pessoa certa! O céu pede coragem para desapegar de ideias ultrapassadas. 
Mudar a sua rotina será essencial.

LIBRA
23 set a 22 out

A sua carreira está passando por um grande crescimento e bastante 
progresso. Esteja aberto a oportunidades ousadas. Porém o momento 
também destaca as suas necessidades afetivas e emocionais. Ter equilíbrio 
emocional é essencial para um melhor aproveitamento desta fase 
maravilhosa que favorece o desenvolvimento de metas significativas. 

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Você está mudando a forma de encarar os seus sentimentos e as 
necessidades afetivas. Exatamente por isso é que os caminhos são 
ótimos para a manifestação do amor em sua vida. A felicidade bate à 
porta, mas é preciso soltar o passado e saber lidar com uma nova fase em 
família. A sua rotina passa por renovações.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

É um dia ótimo para fechar uma proposta de trabalho. Esteja aberto também 
a um convite que acontece para aumentar os seus recursos materiais. O céu 
pede sabedoria, porque é necessário mudar o seu campo de visão e utilizar 
o seu conhecimento com mais habilidade. Para dar certo, você precisa ser 
ousado, porque as mudanças são inevitáveis.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

ocê está consciente das mudanças pelas quais a sua vida vai passar. Isso 
implica em mudança de casa ou na aquisição de novos bens materiais. 
A fase é de progresso e crescimento, porém a única exigência do céu é 
desenvolver o desapego. Por isso mude a sua forma de pensar e encarar 
essa situação, pois tudo caminha para o melhor.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Aquariano, chegou a hora de ser feliz no relacionamento. Uma pessoa te ama 
e deseja ficar na sua vida. Caso esteja sozinho, permita-se conhecer novas 
pessoas, porque a porta está aberta e os resultados são ótimos. Porém essa 
pessoa passa por um período de reformulações fortes e de mudanças podem 
afetar a estrutura da família.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Você transita uma fase de prosperidade. É momento de conhecer a sua 
vocação, estudar e colocar em prática todas as suas habilidades. O céu 
favorece boas propostas de trabalho, com o objetivo de aumentar os seus 
recursos. Para dar certo, é preciso mudar o seu posicionamento e cortar o 
convívio com algumas pessoas.

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS FAMOSOS

BRUNNA GONÇALVES ENTREGA 
PLANEJAMENTO PARA 
FILHO COM LUDMILLA
Casadas desde 2019, em uma cerimônia 
surpresa, Brunna Gonçalves e Ludmilla já 
determinaram quando terão o primeiro filho. O 
casal é um dos mais queridos da comunidade 
LGBTQIA+ e, constantemente, as meninas 
são perguntadas sobre aumentar a família.
Segundo Brunna, as duas decidiram a data de 
quando começarão o processo para um filho.
“Já sabemos quando a gente vai querer ter. A 
gente já sabe de tudo. Não vai ser neste ano, pois 
ainda temos muitos projetos profissionais. Está 
planejado, só que não vai ser por agora”, adiantou.

CLEO ESCLARECE PERDA DE PESO COM 
PRODUTO EMAGRECEDOR QUE DIVULGA
Cleo se viu no alvo de uma polêmica. Ao responder 
perguntas em sua rede social, a atriz, foi criticada 
por fazer propaganda de um produto emagrecedor. 
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“Por que você faz 
propaganda do 100 
Peso? Você comprovou 
a eficácia do produto 
antes de oferecer a seus 
seguidores?”, questionou 
um internauta.
Cleo explicou: “Eu 
tomo 100 Peso há 
muito tempo e ele é 
um chá que me ajuda 
a desinchar muito. Eu 
incho muito por causa 
da Hashimoto [tireoide]. 
E ele me ajuda muito a 
desinchar. E eu só falo 
disso, só vendo isso em 
relação a ele. Eu não 
vendo emagrecedor, 
nada disso”, pontuou.

A 
segunda edição do Prêmio JK premiou, na 
noite de quarta-feira, personalidades em-
presas que se destacaram no ambiente digi-
tal em todo o país. O evento, que celebrou 

os 458 anos da cidade do Rio de Janeiro e os 100 anos 
do Copacabana Palace, aconteceu no Teatro do Hotel 
com a presença de VIPS e influenciadores dos mais va-
riados segmentos. David Brazil, GKay, Rafaella, Milene 
Domingues, Thelma Assis e o ex-jogador Cafu foram al-
guns dos premiados.  

Na categoria influenciador da cultura carioca, os Aca-
dêmicos do Salgueiro receberam o prêmio por sua atu-
ação nas mídias digitais. Escola de samba com o maior 
número de seguidores nas redes, a vermelha e branca vem 
se mantendo cada vez mais alinhada com o público das 
redes e tornou-se bastante ativa neste segmento. A agre-
miação completará 70 anos no dia 05 de março e aposta 

na interatividade com seu público para manter o elo com 
seus torcedores e apaixonados pelo samba aoa redor do 
mundo ao longo de todo o ano realizando ações sociais 
e lançando projetos para a comunidade.  

HOMENAGEM ESPECIAL AO PRESIDENTE 
ANDRÉ VAZ E SALGUEIRENSES ILUSTRES   

Ainda representando a Academia do Samba, André 
Vaz, presidente executivo da vermelha e branca, recebeu 
homenagem especial do comendador Regino Barros, orga-
nizador do evento, pelo incentivo aos projetos de marke-
ting digital que acontecem no Salgueiro. Contratado em 
2022 e já renovado para o próximo ano, o carnavalesco 
Edson Pereira recebeu moção honrosa pela beleza plás-
tica da escola; Xande de Pilares, cantor e compositor sal-
gueirense, também foi contemplado com o troféu JK na 
categoria influenciador musical carioca.  

Salgueiro recebe JK na 
categoria influenciador 

cultural carioca

Evento aconteceu no Copacabana Palace e contemplou os principais 
influenciadores digitais do país em diversas categorias 
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VILA GALÉ OFERECE DAY USE COM 
CAFÉ DA MANHÃ INCLUSO

�Vila Galé oferece a partir deste mês de março o serviço de Day Use com café da manhã 
incluso nos hotéis de Salvador, Fortaleza e São Paulo. Atualmente, o serviço já é oferta-
do no Vila Galé Rio de Janeiro. Esta modalidade permite que o público usufrua das áre-
as comuns dos hotéis sem precisar estar hospedado. 

“Aqui no Vila Galé Rio de Janeiro temos sentido 
uma procura muito grande dos moradores da cidade, 
que vêm para se refrescar na nossa piscina e ter um dia 
diferente em família. O dia já começa especial com um 
super café da manhã”, explica o gerente do Vila Galé 
Rio de Janeiro, Nuno Vieira.

O valor é de R$ 180,00 + taxa de 10% por pessoa e 
inclui o café da manhã, uso da estrutura, como piscina 
e academia, além de toalhas de piscina. Crianças até 3 
anos são grátis e de 4 a 12 anos pagam metade do valor. 
O Day Use inclui ainda um desconto especial de 20% 
de desconto nas demais refeições e bebidas ao longo do 
dia e 50% de desconto no estacionamento (mediante 
disponibilidade).

O horário de permanência no hotel é das 9h às 18h. 
O uso do quarto não está disponível nesta modalidade.

Confira a estrutura de cada hotel no site da Vila Galé.

O carnaval mal acabou e a Guer-
reiros Tricolores já definiu os defen-
sores do seu primeiro pavilhão para 
2024. Gabriel Galvão e Ana Júlia irão 
em busca dos 40 pontos no quesito 
no próximo desfile da agremiação da 
Nova Intendente. A dupla já dançava 
na agremiação defendendo o segundo 
pavilhão, onde em 2022 recebeu o 
Prêmio Samba na Veia de melhor 
segundo casal.

Entrosados com o enredo, neste 
ano vieram caracterizados de Cartola 
e Dona Zica. Desfilando juntos desde 
2016, a dupla em breve iniciará a pre-
paração para o próximo carnaval. A 
Guerreiros Tricolores desfilará pela 
Série Bronze no carnaval de 2024.

Gabriel Galvão e Ana Júlia são os novos defensores 
do primeiro pavilhão da Guerreiros Tricolores
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A Unidos da Tijuca definiu o 
novo responsável pelo microfone 
oficial para o carnaval 2024. Ito 
Melodia, filho de Aroldo Melodia, 
que teve uma conhecida e longa tra-
jetória comandando o carro de som 
da União da Ilha, será o novo intér-
prete oficial da escola do Morro do 
Borel. No último carnaval, Ito foi a 
voz do Império Serrano na Sapucaí.

Ito estreou como intérprete oficial 
em 1996 ao lado do seu pai. De 2002 
a 2022, Ito Melodia foi o cantor da 
tricolor insulana. Pela União da Ilha 
recebeu seis vezes o prêmio Estan-

darte de Ouro, além do Estrela do 
Carnaval, Tamborim de Ouro, entre 
muitos outros. Em 2010, gravou o 
cd “O samba em minha vida” além 
de gravações produzidas por Mauro 
Diniz e Prateado, fazendo turnê com 
o show “Raízes”.

“É uma honra poder fazer parte 
da família tijucana. Obrigado ao 
presidente Fernando Horta e a toda 
comunidade. Podem me aguardar 
que eu vou incorporar. A Unidos 
da Tijuca é a escola do meu cora-
ção e de vocês também”, avisa o 
novo intérprete.

Neste domingo, dia 05 de 
março, a partir das 17h, tem chur-
rasco do Galo no Renascença 
Clube. Isso significa, ao pé da 
letra, “juntar a fome com a von-
tade de comer”. Enquanto você 
se delicia com um churrasco de 
primeira, também “curte” o som 

diferenciado do grupo Galocantô, 
uma das principais referências do 
samba contemporâneo. O público 
vai poder conferir o bom gosto do 
grupo na escolha do repertório, 
seu trabalho autoral relevante e a 
qualidade de suas releituras para 
grandes clássicos.
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Divulgação

SERVIÇO

Dia: 5 de março (domingo)
Hora: 17h

Local: Renascença Clube - 
Rua Barão de São Francisco, 

54 – Andaraí
Censura Livre (menores 
só acompanhados dos 
responsáveis legais)
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O 
Instituto PROA 
está com inscri-
ções abertas para 
preencher 6 mil 

vagas de capacitação para jo-
vens de baixa renda no Esta-
do do Rio em busca da primei-
ra oportunidade no mercado 
de trabalho. Os interessados 
podem fazer a inscrição até 8 
de maio no site https://www.
proa.org.br/ e as aulas come-
çam no dia 15 de maio. A ini-
ciativa conta com a parceria 
do Governo do Rio de Janeiro, 
por meio da Secretaria de Es-
tado de Desenvolvimento Eco-
nômico, Indústria e Comércio, 
da Companhia de Desenvol-
vimento Industrial do Estado 
do Rio de Janeiro (Codin-RJ) e 
da Procter & Gamble (P&G).

Para participar, é preciso 
ter entre 17 e 22 anos, estar 
cursando ou ter concluído o 
3º ano do Ensino Médio em 
escola pública e morar no 
Estado do Rio de Janeiro. Mais 
de 12 mil vagas no curso já 
foram preenchidas pelo Insti-
tuto PROA desde o início da 
parceria, há quase três anos.

“A parceria com o Insti-
tuto PROA veio para promo-
ver a inclusão do jovem flu-
minense no mercado de tra-

balho e cumpre nossa mis-
são de estimular a principal 
política de desenvolvimento 
social que existe: a geração 
de empregos. Capacitar milha-
res de jovens para conquis-
tar o primeiro emprego signi-
fica abrir os horizontes dessa 
garotada para o futuro e dar a 
eles oportunidade de uma vida 
digna e com melhores expec-
tativas. Seguimos firmes nesse 
objetivo”, diz o governador 
Cláudio Castro.

Na Plataforma PROA, 
os jovens que concluíram 
o Ensino Médio em escolas 
públicas e que buscam seu pri-
meiro emprego têm acesso gra-
tuito a 100 horas de aulas com 
orientação e apoio de tuto-
res em encontros semanais 
ao vivo, às quartas-feiras, no 
melhor horário para o aluno. 
A ferramenta oferece módu-
los de Autoconhecimento (25 
horas), Projeto Profissional 
(25 horas), Raciocínio Lógico 
(25 horas) e Comunicação (25 
horas).

Além da trilha essencial do 
curso, o PROA oferece sete tri-
lhas técnicas patrocinadas por 
diferentes empresas, onde os 
alunos podem aprender Aná-
lise de Dados (patrocinado 

Consumidores de Guapi-
mirim, na Região Metropoli-
tana do Rio de Janeiro, e de 
outras cidades fluminenses 
endividados podem anotar na 
agenda: entre os próximos dias 
13 e 15 de março, acontecerá a 
Semana do Consumidor 2023. 
Serão três dias de mutirão para 
renegociação de débitos com 
bancos, instituições financei-
ras, concessionárias de servi-
ços públicos, lojas do varejo 
etc. A iniciativa será promo-
vida pelo Centro de Defesa do 
Consumidor do Estado do Rio 
de Janeiro (Procon-RJ).

O referido mutirão é para 
celebrar o Dia Mundial do 
Consumidor no próximo dia 
15 deste mês e acontecerá de 
modo presencial em dois locais 
no Centro do Rio, na sede da 
própria autarquia e no Largo 
da Carioca.

“Os consumidores terão a 

oportunidade de negociar débi-
tos, solucionar problemas rela-
cionados a serviços e produ-
tos, esclarecer dúvidas, além de 
consultar sua situação cadas-
tral junto ao SCPC”, divulgou 
o Procon-RJ nas redes sociais.

Até o momento, 20 empre-
sas e instituições confirma-
ram presença, entre elas: Casa 
e Vídeo, RioCard Mais, Via – 
responsável pelas Casas Bahia 
e Ponto Frio –, Naturgy, Com-
panhia Estadual de Águas e 
Esgotos (Cedae), Águas do 
Rio, Light, Enel, Sky, Oi, Vivo, 
Tim, Claro, Banco do Brasil, 
Itaú, Caixa Econômica Federal, 
Bradesco, Santander, Sicoob e 
Crefisa.
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Dias 13 e 14/3, das 10h às 

14h – Procon-RJ: Avenida Rio 
Branco nº 25, 5º andar – Cen-
tro – Rio de Janeiro (RJ).

Dia 15/3, das 9h às 15h – 
Largo da Carioca – Centro – 
Rio de Janeiro (RJ)

Para os três de mutirão, 
haverá distribuição de senhas.
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A Semana do Consumidor 

inclui um curso online sobre 
processo administrativo sancio-

natório para apuração das infra-
ções às normas de proteção e 
defesa do consumidor no Estado 
do Rio de Janeiro, conforme Lei 
Estadual nº 6.007/2011. A ati-
vidade ocorrerá no próximo dia 
16 de março, das 13h às 17h, e 
é voltada para profissionais da 
área consumerista e dos Pro-
cons estadual e municipais.

O ministro do Supremo Tri-
bunal Federal (STF) Alexan-
dre de Moraes determinou que 
o Instituto Nacional do Seguro 
Social (INSS) apresente em 
10 dias um cronograma para 
realizar a chamada “revisão da 
vida toda”. Esse prazo come-
çou a contar no último dia 3.

Na revisão da vida toda, é 
possível o segurado do INSS 
usar todo o seu período de 
contribuição para o cálculo 
do benefício previdenciário, e 
não apenas os salários recebi-
dos depois de julho de 1994.

O advogado João Badari, 

especialista em direito pre-
videnciário e sócio do Aith, 
Badari e Luchin Advogados, 
afirma que foi mais uma sinali-
zação positiva da Corte Supe-
rior para que seja honrada a 
decisão do plenário do STF do 
dia 1º de dezembro, que reco-
nheceu o direito dos aposen-
tados e pensionistas em rela-
ção à revisão.

Esse pedido de Moraes 
não muda nada para os segu-
rados que entraram com ação 
ou pretendem ingressar com 
processo para pedir revisão 
de valores.

“Foi uma resposta do 
Supremo ao pedido recente 
do INSS para a suspensão dos 
processos que tratam do tema 
em todo país. O ministro Ale-
xandre de Moraes teve uma 
decisão acertada ao receber 
os pedidos do INSS e tam-
bém dos aposentados e buscar 
um melhor entendimento para 
que o pagamento seja feito o 
mais breve possível sem afe-
tar a estrutura do INSS. Essa 
nova decisão não afetará em 
nada o direito dos aposenta-
dos”, diz o advogado.

O INSS pediu ao STF em 

13 de fevereiro a suspensão 
nacional de processos que dis-
cutem a revisão de aposenta-
dorias. O instituto alegou que 
a medida era necessária para 
operacionalizar administrati-
vamente o cumprimento da 
decisão.

Segundo a autarquia 
federal, a revisão envolve 51 
milhões de benefícios ati-
vos e inativos, e fazê-la nesse 
momento extrapolaria suas 
possibilidades técnicas e ope-
racionais e as da Dataprev, res-
ponsável pela tecnologia do 
governo federal. 
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Objetivo do curso é preparar 
os alunos para conquistar 
o primeiro emprego
Nova turma começará em maio e 
já está com inscrições abertas

Divulgação/ Marcelo Gigante

Iniciativa do Procon-RJ faz parte do calendário de 
eventos da Semana do Consumidor 2023

Salários chegam a R$ 10.302
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O Conselho Regional de 

Engenharia e Agronomia do 
Rio (Crea-RJ) publicou um 
edital de seleção com 38 vagas 
imediatas, além da formação 
de um cadastro de reserva. As 
oportunidades são para pos-
tos de nível médio e supe-
rior. Os salários variam de 
R$ 3.030 a R$ 10.302.

Há vagas para agente 
administrativo (R$ 3.030), 
de fiscalização (R$ 4.040), 
administrador (R$ 6.060), 
arquivista (R$ 6.060), con-
tador (R$ 6.060), psicólogo 
(R$ 6.060), analista de tec-
nologia da informação (R$ 
7.272), engenheiro agrônomo 
e civil (R$ 10.302) e geólogo 
(R$ 10.302).

Os locais de trabalho 
serão distribuídos por cida-
des de todas as regiões do 
estado. Além do salário, os 
contratados receberão bene-
fícios como vale-alimenta-
ção ou refeição, vale-trans-
porte, auxílio-creche e plano 
de saúde.

O concurso será coor-
denado pelo Instituto Sele-
con. O edital da seleção foi 

publicado na edição desta 
quarta-feira (dia 1º) do Diá-
rio Oficial da União. e tam-
bém pode ser acessado no 
site do Crea-RJ ou no por-
tal da banca.

As inscrições começa-
ram nesta sexta-feira (dia 3) 
e vão até o dia 10 de abril, 
somente pela internet (cli-
que aqui). As taxas de ins-
crição serão de R$ 100 para 
as vagas de ensino superior 
e de R$ 80 para as oportuni-
dades de nível médio.

Seleção em duas fases
A seleção se dará em duas 

etapas, ambas no dia 2 de 
julho. Para as vagas de nível 
médio, serão aplicadas uma 
prova objetiva e uma redação. 
Já para os postos de forma-
ção superior, um exame de 
múltipla escolha e uma prova 
discursiva.

Serão cobrados conteú-
dos de Língua Portuguesa, 
Raciocínio Lógico, Informá-
tica, Direito Administrativo 
e Ética no Serviço Público, 
além de conhecimentos espe-
cíficos de acordo com a vaga 
concorrida. 

Divulgação

Divulgação

pelo iFood), Varejo (Via - Fun-
dação Casas Bahia), Admi-
nistração (P&G), Logística 
(P&G), UX Design (Accen-
ture) e Promoção de Marcas 
(BRF). Este ano, será disponi-
bilizada ainda a formação em 
Educação Financeira, desen-

volvida em parceria com a 
Bloomberg e a Dahlia Capital.

Ao final, os alunos estarão 
aptos para participar de pro-
cessos seletivos para vagas de 
posições de início de carreira 
e primeiro emprego. Todos 
recebem certificado de con-

clusão e têm acesso a vagas de 
emprego disponíveis no mer-
cado. A Secretaria de Desen-
volvimento Econômico par-
ticipa ajudando a inserir os 
jovens formados no mercado 
de trabalho.

“Gerar emprego e renda 

aos jovens é a nossa priori-
dade. Desejamos capacitá-los 
cada vez mais e trazer com-
petitividade ao mercado de 
trabalho fluminense”, explica 
o secretário de Desenvolvi-
mento Econômico, Indústria 
e Comércio, Vinicius Farah.
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RONDA  
DO POVO

HAKIMI, LATERAL DO PSG,  
É INDICIADO POR ESTUPRO,  
SEGUNDO IMPRENSA FRANCESA
O Ministério Público de Nanterre, na França, indiciou o jogador 
Achraf Hakimi, do PSG, por estupro nesta sexta-feira. As 
informações são da agência de notícias AFP. O lateral-direito 
marroquino havia sido acusado de violação sexual por uma 
mulher, de 24 anos, que teria conhecido por uma rede social em 
meados de janeiro.
Hakimi e a jovem teriam entrado em contato na rede social no 
dia 16 de janeiro, mas o abuso teria acontecido num encontro 
no último sábado, na casa do jogador em Boulogne-Billancourt 
(também na região de Paris), segundo a denúncia.
O jogador teria recebido a mulher em carro de aplicativo pelo 
qual pagou e teria a beijado na boca, levantado sua roupa e 
beijado seus seios sem consentimento, diz o jornal Le Parisien. 
A jovem enviou uma mensagem para um amigo após se 
desvencilhar da situação, que a socorreu no local. A mulher 
procurou a esquadra policial de Créteil Val-de-Marne no domingo.
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Luís Castro não fugiu da 
responsabilidade pela atu-
ação ruim do Botafogo no 
empate em 1 a 1 com o Ser-
gipe, pela Copa do Brasil, 
na noite da última quinta-
-feira (2). Após a partida, o 
treinador assumiu sua culpa 
pelo desempenho dentro de 
campo, que quase resultou 
no vexame da queda na pri-
meira fase do torneio, evi-
tado com um gol de Adryel-
son aos 54 minutos do 
segundo tempo.

“O culpado sou eu, não 
são meus jogadores. Temos 
tentado colocar a equipe a 
jogar ao melhor nível e não 
temos conseguido. Quando 
não se consegue, só há uma 
forma, continuar a traba-
lhar e tentar melhorar a 
equipe através do treino. 
Assumo totais responsabi-
lidades pelo time não jogar 
como eu gostaria que esti-
vesse e como os torcedores 
queriam”, afirmou Castro.

Questionado sobre 
a falta de reforços nesta 
janela, o treinador preferiu 
evitar desculpas para a má 
atuação.

“Não falo mais em refor-
ços, já falei o que tinha para 
falar e não vou me refugiar 
em falta de reforços para jus-
tificar o mau momento que 
estamos vivendo. Vínhamos 
bem, há três jogos não esta-

mos bem. Estávamos cres-
cendo antes, mas nos últi-
mos três jogos não estamos 
num bom momento. Houve 
um conjunto de incidências 
contra o Vasco que abaixou 
o nível da equipe, depois 
contra o Flamengo baixou 
mais um pouquinho e hoje 
tivemos uma atuação muito 
abaixo”, completou.

O português também 
fez questão de ressaltar a 
grande atuação do Sergipe, 
que dominou o time carioca 
na maior parte do tempo.

“Sergipe foi melhor que 
nós ao longo de todo o jogo, 
a não ser a parte que real-
mente sufocamos. Em qual-
quer escanteio poderíamos 
ter feito o gol. Sergipe jogou 
melhor e merecia vencer o 
jogo. Quando perco, cum-
primento todos, porque 
acho que o futebol é feito 
das relações que fazemos 
ao longo do caminho”, disse 
o técnico.

Na próxima fase da Copa 
do Brasil, o Botafogo terá 
pela frente o Brasiliense. O 
time de Luís Castro volta a 
campo contra o Resende, 
sábado, às 16h, em Caria-
cica, pelo Campeonato 
Carioca. Quinto colocado 
no estadual, o Glorioso 
precisa vencer para seguir 
sonhando com a vaga nas 
semifinais.

A
pesar dos resulta-
dos negativos do 
time na tempora-
da, o Flamengo 

pretende continuar compare-
cendo em peso aos confrontos 
do Rubro-negro, e a expectati-
va é de grande público no Ma-
racanã no duelo contra o Vas-
co. Inclusive, podendo ser a 
maior marca do futebol cario-
ca em 2023.

Atualmente, o jogo do Esta-
dual em que mais espectado-
res estiveram presentes foi 
Fluminense e Vasco. No dia 
12 de fevereiro, pela oitava 
rodada da Taça Guanabara, 
as equipe duelaram no Mara-
canã para 57.631 pessoas. Na 
ocasião, o Tricolor venceu o 
Cruzmaltino por 2 a 0. Com 
isso, a próxima partida do Fla-
mengo deve superar a marca 

dos rivais cariocas.
Até o momento, o duelo 

entre Flamengo e Vasco, pela 
décima rodada da Taça Guana-
bara, tem quase 55 mil ingres-
sos vendidos. Restando pouco 
menos que seis mil entradas à 
venda, é esperado que a carga 
disponibilizada de 60 mil seja 
arrematada em breve. Das dis-
ponibilidades para o público 
no Maracanã, estão os setores 

Sul (torcida do Vasco), Leste 
e Oeste (zonas mistas). As 
áreas Norte (torcida do Fla-
mengo) e ‘Maracanã +’ estão 
esgotadas.

Flamengo e Vasco se enfren-
tam no próximo domingo (05), 
às 18h10 (horário de Brasília). 
O jogo da décima rodada da 
Taça Guanabara, etapa de pon-
tos corridos do Campeonato 
Carioca, será no Maracanã.

Flamengo e Vasco se enfrentam no próximo domingo (05), às 18h10

Flamengo e Vasco devem 
protagonizar maior público 
do futebol carioca 2023

O técnico interino Ramon 
Menezes convocou a sele-
ção brasileira para o amistoso 
contra o Marrocos, no dia 25 
de março, em Tanger, com 
algumas surpresas. O trei-
nador campeão do Sul-Ame-
ricano sub-20 chamou nove 
estreantes, dentre eles os pal-
meirenses Rony e Raphael 
Veiga, o tricolor André e o 
vascaíno Andrey Santos. 

É a primeira convoca-
ção de Raphael Veiga e de 
Rony, que chegam à sele-
ção brasileira na abertura 
de um novo ciclo de Copa 
do Mundo. Ambos têm 27 
anos e são destaques da tem-
porada do Palmeiras: o meia 
tem cinco gols e cinco assis-
tências neste ano, e o ata-
cante marcou cinco e deu 
dois passes.

Neymar está fora da lista 
pois trata uma lesão no tor-
nozelo direito. Ele sofreu uma 
entorse há 12 dias e começou 
a recuperação no Paris Saint-
-Germain, sem prazo para 
o retorno. O tratamento de 

Ramon Menezes convoca Seleção  
para primeiro jogo do novo ciclo

Técnico interino Ramon Menezes

lesões deste tipo geralmente 
dura de três a quatro sema-
nas. Pouco após a convoca-
ção, o médico Rodrigo Las-
mar esclareceu que o camisa 
10 “não tem condições clíni-
cas” de jogar contra o Mar-
rocos.

CONFIRA LISTA 
COMPLETA:

GOLEIROS
>> Ederson - Manchester City
>> Mycael - Athletico
>> Weverton – Palmeiras
 
DEFENSORES
>> Arthur - América MG
>> Emerson Royal - Tottenham
>> Alex Telles - Sevilla
>> Renan Lodi - Nottingham 
Forest
I>> bañez - Roma
>> Eder Militão - Real Madrid
>> Marquinhos - PSG
>> Robert Renan – Zenit

MEIO-CAMPISTAS
>> André - Fluminense
>> Andrey Santos - Vasco
>> Casemiro - Manchester United
>> João Gomes - Wolverhampton
>> Lucas Paquetá - West Ham
>> Raphael Veiga - Palmeiras
 
ATACANTES
>> Antony - Manchester United
>> Richarlison - Tottenham
>> Rodrygo - Real Madrid
>> Rony - Palmeiras
>> Vinicius Júnior - Real Madrid
>> Vitor Roque - Athletico

É a primeira convocação 
de Raphael Veiga e de 
Rony, que chegam à 
seleção brasileira na 
abertura de um novo 
ciclo de Copa do Mundo.

‘Culpado sou eu’, diz  
Luís Castro após 
atuação ruim do 
Botafogo na  

Copa do Brasil

Após a partida, o 
treinador assumiu sua 

culpa pelo desempenho 
dentro de campo

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO




